

Con grandes artistas invitados

Conoce las actividades de la Semana Cultural Hispana

Este martes la Sociedad Española de Magallanes dio inicio a la Semana Cultural Hispana, la cual se realiza del 23 al 26 de octubre.

La apertura estuvo a cargo de dos artistas españoles provenientes de Aragón, los cuales vinieron por gestión y patrocinio de la Sociedad Española y además del Gobierno de Aragón, Armillas y la soprano María Pilar Cubero Peralta, quienes cumplirán dos importantes presentaciones más en nuestra ciudad y con carácter gratuito.

Hoy a las 16,30 horas en el Colegio Miguel de Cervantes y mañana a las 19,30 horas en el Auditorio Universidad de Magallanes.

María Pilar Cubero Peralta, soprano. Nace en Zaragoza. Licenciada en Filosofía y Letras. Profesora de Piano y Profesora Superior de Canto. Desde 2005 es la voz solista del grupo de Música Sefaradí Cantigas de Sefarad, con el que ha grabado el disco "Romances, coplas y canciones sefardíes", con actuaciones en Toledo, Córdoba, Zaragoza, y otras localidades españolas.

Ricardo Soláns Armillas, pianista. Nace en Zaragoza. Es profesor de piano, profesor de solfeo y licenciado en dirección de orquesta. Máster Universitario en Liderazgo y Administración Pública. Máster MBA Executive.



Estudiantes magallánicos darán vida a "5 Mil Voces de Cara al Estrecho"

A realizarse el 31 de octubre

En el marco de la conmemoración de los 500 años del descubrimiento del Estrecho de Magallanes, nuestra región, la que lleva el nombre de quien lideró esta hazaña, se encuentra coordinando una serie de actividades de conmemoración hacia la celebración oficial, la cual se realizará en el 2020.

En este contexto, el seremi de Educación, Nelson Cárcamo y la Seremi de las Culturas, Katherine Ibacache, este martes realizaron el lanzamiento del evento "Voces de Cara al Estrecho", una actividad que espera reunir a cerca de 5 mil estudiantes de la comuna de Punta Arenas, además de la comuna de Laguna Blanca.

La idea es presentarse este 31 de octubre a las 11 horas en la Costanera del Estrecho (altura calle Croacia, en las canchas de basquetbol), donde se interpretarán tres canciones regionales: Himno de las Américas, Oración

Por Magallanes y el Himno de la Región de Magallanes.

"Tratamos y buscamos potenciar y relevar la figura de la conmemoración de los 500 años y ello lo vamos a hacer con un coro que esperamos al menos tenga tres mil voces que es lo mínimo, de alumnos cantando de cara al Estrecho. Nuestro hashtag ese día será #vocesdecaraalestrecho. Donde esperamos que todos los niños estén presentes", comentó la seremi de las Culturas, Katherine Ibacache, quien agregó que "junto con los niños, esperamos que la comunidad también nos acompañe, esta es una fiesta ciudadana, queremos que la señora, los apoderados, que los adultos mejores, puedan acompañar esta iniciativa tan importante".

Están todos los establecimientos educacionales de la región invitados, por eso se esperan 5 mil voces. Referente a este compromiso, el seremi de Educación dijo que "en primer término, relevar este hito tiene que ver con

DIEGO ÁLVAREZ



El lanzamiento se hizo en el Insuaco, donde sus alumnos interpretaron los temas próximos a cantar en el evento oficial.

la identidad, creo que es muy importante que nuestros alumnos sientan que todo esto que se está desarrollando, en el marco de los 500 años, es parte de la tierra donde sus antepasados y ellos mismos han nacido", comentó Nelson Cárcamo.

Junto al trabajo de los servicios públicos organizadores

y el apoyo de la Municipalidad de Punta Arenas, se suma la Corporación Municipal de Punta Arenas y Apromus (Agrupación de Profesores de Música). Además colaborará la III Zona Naval, Carabineros de Chile, el Cuerpo de Bomberos, Sarnu y las Brigadas de Tránsito Escolar.